

---

## BOLETÍN INFORMATIVO N° 1

26.09.2025

---

Quiero saludar el inicio de un nuevo año escolar, que se nos presenta como una nueva oportunidad de crecer, de reencontrarnos, de ofrecer lo mejor de cada uno, y aportar para la paz y el desarrollo de Venezuela.

Si hay algo que puede transformar vidas, es precisamente la educación; y es por ello que resulta de primer orden prepararnos para la transformación necesaria, para renacer y juntar nuestras capacidades y voluntades, para encaminarnos hacia lo que ahora mismo parece cuesta arriba, pero que como venezolanos, sabemos que podemos lograr.

Este 30 de septiembre, recibiremos a nuestros niños, niñas y jóvenes para ofrecerles escuelas y liceos llenos de posibilidades; espacios que les permitan explorar de forma segura el mundo que les rodea, soñar y también hacer nuevas realidades. Escuelas y liceos respetuosos y conocedores de los aspectos biológicos y sociales, de las necesidades de cada uno y también las del país; adecuados, que favorezcan la curiosidad, la búsqueda, el placer de aprender; donde se disfrute de experiencias multisensoriales y se ofrezcan contextos de aprendizaje que permitan la conexión natural entre saberes. Instituciones actualizadas, preparadas para afrontar los tiempos actuales.

Es oportuno aclarar que cuando hablo de escuela-liceo-instituciones, no me refiero exclusivamente a un lugar físico, sino que lo hago en un sentido más hermoso y amplio, a las personas que dotan a estos espacios de vida: docentes, estudiantes, familias; a sus modos, sus relaciones, a la atmósfera escolar.

A nuestros equipos docentes y directivos, quiero manifestarles nuestra disposición por mejorar sus condiciones de vida, y en especial de acompañarles durante un año que debe ser, para todas y todos, de elevación profesional y humana.

A las familias, invitarles a participar activamente en este proceso que demanda gran corresponsabilidad; es el hogar nuestra primera escuela, los adultos debemos estar a la altura, formarnos y participar de forma consciente. Las madres, padres, adultos significativos, estamos llamados también a la transformación, a no repetir lo errores que se cometieron con nosotros, a liberarnos de ellos y disfrutar la experiencia de criar seres humanos felices, solidarios, autónomos, creativos, plenos.

Por último, quiero aprovechar este Primer Boletín (que en lo sucesivo tendrá entregas semanales) para manifestarles mi voluntad de trabajar por la educación del país, un sector que viene cargando con muchas lesiones ocasionadas por la pandemia mundial, por el bloqueo económico sin tregua, así como por los problemas de dimensiones globales relacionados con el uso descontrolado de las redes sociales. Como docente y como político, me siento absolutamente comprometido y honrado con esta tarea de liderar la agenda nacional de educación.

- Dejo para ustedes el calendario escolar 2024-2025.
- Haremos énfasis en el diagnóstico educativo durante los primeros quince días de clases, un proceso que todos los docentes investigadores reconocemos como indispensable. Hemos diseñado una guía sencilla que podría servirles de gran ayuda durante esta fase, pueden descargarla aquí.

¡Qué alegría encontrarnos una vez más por la educación de Venezuela!

**Héctor Rodríguez**

